



Cayenne le 21 Juin 2011

Objet: Communiqué

La Ligue des Droits de l'Homme , section de Cayenne, s'indigne que Mme MONLOUIS DEVA soit toujours en poste, deux mois après avoir tenu des propos xénophobes et méprisants, qualifiés par le préfet lui-même de « pas très compatibles » avec sa fonction de déléguée aux Droits des femmes et à l'égalité (interview semaine guyanaise du 14 mai 2011).

La LDH s'indigne également de la quasi indifférence du préfet et dénonce la politique discriminatoire des services de l'état, mise en œuvre quotidiennement aux guichets de la préfecture, ainsi que l'immobilisme des classes politiques devant la xénophobie.

La LDH attend avec impatience la suite que le procureur donnera à la plainte déposée par la victime et soutient cette plainte.

La LDH appelle chaque citoyen à la vigilance face à une politique qui alimente la peur et la stigmatisation.

Ligue des droits de l'Homme
Section de Cayenne
Maison des Associations
Angle avenue Léopold Heder rue François Arago
97300 CAYENNE
Courriel : ldh.cayenne@yahoo.fr